

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen.
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen.
Hast stets geschafft, manchmal gar über Deine Kraft.
Alles hast Du gern gegeben. Liebe, Arbeit war Dein Leben.
Du hast ein gutes Herz besessen, nun ruhe still und unvergessen.*

Und plötzlich ist alles anders!

Unerwartet und tieftraurig müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Ehemann, treusorgenden Papi, Schwiegervater und liebevollen Ätze, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Götti und Freund. Viel zu früh hat sein Herz auf einmal aufgehört zu schlagen.



Paul Ernst Wirth-Kneubühler

14. Februar 1946 bis 3. Oktober 2016

Du warst das Herz und der Mittelpunkt unserer Familie. Mit grosser Güte hast Du Dich bis zuletzt für uns und die Mitmenschen eingesetzt.

Wir vermissen Dich unendlich.

Thörigen, 4. Oktober 2016

Traueradresse:
Elisabeth Wirth-Kneubühler
Rütistrasse 7
3367 Thörigen

In Liebe und grosser Dankbarkeit:
Elisabeth Wirth-Kneubühler
Rosmarie und Thomas Kurt-Wirth
Monika Wirth Rohn und Daniel Rohn
Cornelia und Adrian Steffen-Wirth
mit Elena und Lorina
Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 10. Oktober 2016, um 14 Uhr in der Reformierten Kirche in Herzogenbuchsee statt.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.